



FRANCOISE & VÖLTERS

5 Pièces

148 m²

Réf. W-02X3RK

1 675 000 €

Paris 16^{ème}

Appartement à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Engel & Völkers vous présente un élégant appartement de prestige dans le 16^e arrondissement de Paris, à quelques pas du Trocadéro et de ses magnifiques jardins. Situé dans un immeuble haussmannien de standing datant de 1881, cet appartement de 148,05 m² se trouve au 1^{er} étage avec ascenseur et bénéficie d'un environnement calme et recherché, à proximité immédiate des commerces et des transports. Une cave en sous-sol complète ce bien d'exception. Agencement et caractéristiques : Un vaste salon lumineux Une salle à manger adjacente, idéale pour recevoir vos convives Trois chambres spacieuses avec ...

Engel & Völkers presents an elegant luxury apartment in the 16th arrondissement of Paris, just steps from the Trocadéro and its beautiful gardens. Located in a prestigious Haussmann-style building dating back to 1881, this 148.05 m² apartment is on the 1st floor with an elevator and offers a quiet, sought-after setting, close to shops and public transport. A basement storage unit completes this exceptional property. Layout and features: A spacious, bright living room An adjacent dining room, perfect for entertaining guests Three generously sized bedrooms with open views over a courtyard Separate, ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17^{EME}

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

